

Guzmán: "Es un mediocre noticioso"

Como "mediocre noticioso" calificó el vicepresidente de "Renovación Nacional", Jaime Guzmán, al senador demócrata Edward Kennedy, quien planteó el "apoyo norteamericano a la oposición chilena para dificultar la acción del Gobierno, dando paso así a un proceso de transición con elecciones abiertas y competitivas".

El político estadounidense se refirió a medios materiales y morales de apoyo para aislar al Gobierno chileno, al hacer uso de la palabra en una reunión de la "Washington Office for Latin América".

Jaime Guzmán señaló que "más allá de sus conocidas debilidades morales, creo que el fondo que explica las actuaciones del señor Kennedy estriba en que se trata de una persona muy poco inteligente".

Agregó que hay mediocres discretos y mediocres noticiosos: "El señor Kennedy es el prototipo de estos últimos. Incluso, tiendo a pensar que así como en las cortes monárquicas había ciertos personajes menores que jugaban el rol de bufones, hay ciertos parlamentarios contemporáneos que requieren actos equivalentes".

Al respecto, indicó que "quizás eso explique la durabilidad del señor Kennedy en el Congreso norteamericano".

Guzmán puntualizó, más adelante, que en lo que se refiere a su más reciente "sainete", a su juicio pone en una situación muy embarazosa a la oposición chilena.

"Estimo que muchos de los dirigentes opositores han demostrado que el apoyo económico y político que reciben desde el exterior, incluidas las internacionales partidistas a que pertenecen, ha debilitado en ellos el sentido de la igualdad nacional", añadió.